

Le Saint-Suaire de Turin n'est pas une étoffe de lin comme les autres, et il faut le traiter d'une tout autre manière qu'on traite les tissus trouvés dans les tombes égyptiennes. Il faut bien admettre, d'ailleurs, que la Providence de Dieu veille sur les vestiges qui nous restent de la Passion de Notre-Seigneur Jésus-Christ, que l'Eglise a l'assistance du Saint-Esprit, non point seulement quand elle définit une question, mais dans une foule d'autres circonstances et dans sa vie ordinaire.

Cette assistance n'a certainement point fait défaut aux Papes qui ont encouragé et enrichi d'indulgences la dévotion au Saint-Suaire de Turin, et celui-ci n'est pas seulement un document historique, c'est surtout un document sacré. Voilà pourquoi le roi d'Italie conservera précieusement ce Saint-Suaire comme l'ont fait ses prédécesseurs : que les savants se disputent, le chrétien se prosterne, et Dieu a montré par de nombreux miracles que cela suffit.»

**Autriche. — Contre le duel.** — On écrit de Vienne (Autriche) :

La Ligue autrichienne pour la répression du duel a nommé un Comité d'action permanent et des représentants du dit Comité dans toutes les provinces de l'empire. La liste des membres montre que c'est surtout dans la noblesse et dans le monde de la haute culture intellectuelle que se rencontre les plus nombreux adversaires de la coutume barbare qu'on se propose d'extirper une fois pour toutes.